

ABOGADOS | ELECCIONES

Albino Escribano repite como decano del Ilustre Colegio de la Abogacía

Afronta los próximos cinco años con muchos retos por delante, como adaptar la nueva sede

N. GARCÍA / ALBACETE

Más de 1.850 letrados de la provincia de Albacete, tanto ejercientes como no ejercientes, estaban llamados a las urnas para elegir al que será su decano durante los próximos cinco años. Ayer se celebraron las elecciones, se presentaron tres listas y resultó elegida la encabezada por el que era el actual decano, Albino Escribano Molina, a quien le acompañarán María de los Llanos López Vázquez, como diputada primera; Alejandro Ruiz Pérez, como diputado tercero; Irene Palop Fernández, como diputada quinta; Llanos Martínez-Moratalla Serna, como bibliotecaria-contadora y Fernando Ruiz-Risueño Álvarez, como secretario.

El objetivo de Escribano y su junta de gobierno hace cinco años fue conseguir un Colegio del siglo XXI y en esa tarea continuarán. Un reto muy importante es el de la nueva sede colegial, a raíz de la salida del espacio con el que contaban en el Tribunal Superior de Jus-

ticia. La nueva, en la calle Caldereros, «será adaptada para servir a nuestros compañeros y también a todos los ciudadanos de la provincia de Albacete», dijo Escribano.

RETOS. En cuanto a otros retos que se plantean para los próximos años, Albino Escribano significó que «estamos en una situación muy delicada», con asuntos importantes como el reconocimiento del turno de oficio, tanto en el trabajo a desempeñar como en la valoración de ese trabajo; el reto de orientar de la mejor manera posible a los jóvenes para que les sea menos gravosa el inicio de la profesión; ayudar a los compañeros que están en situaciones complicadas, y tratar de apoyar los sistemas alternativos de resolución de conflictos habida cuenta del colapso de los órganos judiciales. Recordó la huelga que supuso la suspensión de 10.000 juicios al día y que se plantea una nueva para el 24 de enero.

La candidatura encabezada por



Un momento de las votaciones presenciales en las elecciones del Colegio de la Abogacía. / ARTURO PÉREZ

Albino Escribano consiguió la mayoría de los votos de los letrados, frente a las otras dos candidaturas; unas listas encabezadas por Estrella Toribio Maldonado, que estaba acompañada por Luisa María Jiménez Albaladejo, José Miguel Zafrilla Jiménez y Yolanda Marqueta Martínez; y por María del Carmen Morallón Hidalgo, junto a Cristina Rodríguez Cortés, Luis Moya Moya, Claudia María Valencia García, María José Serrano Valencia y Miguel Ángel González García.

Los abogados pudieron votar de forma telemática y también presencial, para lo que se habilitó una sala del Gran Hotel, donde desde las 10 y hasta las 14 horas de ayer se dieron cita los letrados de la provincia para ejercer su derecho.